
Sesi lança o

PAIEEMinistro Nelson Jobim anuncia a
Um dos maiores projetos sociais já

desenvolvidospelo Sesi em Santa Catarina
foi apresentado à imprensa na sede da rua
Ministro Calógeras, 157.

O Programa de Apoio e Incentivo ao

Esporte Educacional - PAIEE, inédito em
- todo opais, édestinado a iniciação esportiva
de 1.600 alunos entre 12 a 13 anos em sete
modalidades e vai envolver 80 escolas e 80

professores e diretores da rede municipal e
estadual de ensino. Junto com as torcidas

organizadas, serão mobilizadas 8.000

pessoas de junho a dezembro;
,

Segundo o coordenador regional do
Sesi, Antônio Carlos Poletini., trata-se de
um dos maiores eventos já desenvolvidos

.

em Santa Catarina na área sócio
educacional.

O 'objetivo é proporcionar atividades
esportivas às crianças na forma de

competições íntercolegiais como alternativa
educacional visando a formação integral do
homem. "Queremos disseminaraprática de
desportos e favorecer o encontro entre pais,
alunos, professores e a comunidade",
acrescenta. Oevento foi lançadooficialmente
ao público dia IOde junho para convidados.
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implantação de um posto da
. Policia Federal em Joinville
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1Razáo Brasileira
" .

Transportes de

cangas reajusta
salár.ios em '250/0

�. .

. az show na Festa
1

da Solidariedade
a Expoville, neste·
sábado, dia 11/6

o presidente do' Sindicato dos-Trabalhadores em Transportes de

Cargas, Osni Pedro Ferreira, anunciou no transcorrer da semana, um

reajuste salarial à categoria de 25%, pára todos os empregados no setor,
indepen;dente da faixa salarial. Embora a data-base da categoria seja em
IOde outubro, após negociações entre os líderes sindicais e empregados,
obteve este aumento que tranquilizou -toda categoria. Preferiu não
anunciar o piso da categoria, já que o sindicato tem uma abrangência
regional e salários diferenciados entre algumas cidades.

'
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Brasil sofre'
AI

com a evasao

escolar.
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BAILES COM
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EMOÇÕES .�
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·2 Joinville, 08 de junho de 1Jornal Hora H

Na semana passada a administração múnicipaI .:

de. Joinvil/e, através do DepartamentoMunicipaldeEs
tradas de Rodagem - DMER - distribuiu à impimsa,:'
um bem montado "book" informativo constando dOs.
realizações do departamento, As fotos coloridos, ilus
tram e dão o toque de bom gosto na apresentação. ln-

.

formando sobre as realizações de pavimentações, aber
turas de ruas e pavimentações.

Há necessidade porém, da mesma�;
investigar o que anda acontecendo de tramôias, e IlIOs
ilícitos. Não é de hoje que pairam dúvidas, e das gron�
des, quanto as manobras traiçoeiras que têm como ob
jetivo maior arrombar o cofre dos recursosmunicipais.

Existem, com certeza muita sujeira sob a toma
preta asfáltica colocadas nas ruas da cidade. Os proje
tos são questionados diariamente e, a lisura de muitos

'

é colocada sob dúvidas. Estes questionamentos já Te

sultaram em processos judiciais que se arrastam pelas
gavetas entupidas do Iudiçiârio. A administração deixa
transparecer que locupleta-se com estaspicuinhas.
pois nada faz..

São pesadas críticas, muitas oriundas de fun
cionários que conhecem bem o andamento dasmano- .

bras. Não é admissível que a administração não preo
cupa-se com estes questionamentos, deixando o cami
nho livre para que mais trapaças sejam feitas, ficonJiJ
impunes seus autores; que no passado já tiveram a sua

honestidade e lisura administrativa questionada. Os
responsáveis pela .administração, ao deixar esta si
tuação perdurar, sem nenhum tipo de investigaçõo ou

inquérito administrativo, é tão culpada quantoseus au-
tores funcionários.

'

Retirando-se a lama preta do asfalto que cobrem
muitas ruas e avenidas da cidade, com certeza vamos

encontrar atos desabonadores não condizente à boa
conduta de pessoas ocupantes de cargos públicos. Não .

acreditamos que o prefeito seja tão surdo ou cego, a
ponto de não querer tirar esta mancha. preta, tão desa
bonadora ao executivo municipal.

Conversa
do-

··Editor

EXPEDIENTE
JORNAL HORA H
Desde: 15 de janeiro de 1980
Fundador: Aderbal Tavares Lopes.
ARZCOMUNICArÃO & JORNAUWOLTDA..

. CGC: 86.910.262/0001-09
.

Rua dos Farmacêuticos - 94

Petrópolis - Bairro ltaum -JoinviJIp
ÇEP 89.232-460 ..

Telefone: (0474) 26-0111 - 36-2960.-I'AX -26-0111

EDITOR GERAL
-

Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PROF. N° 138/81 - MT/SC
DIRETOR COMERCIAL
Roberto Zacarias da Rosa

'Rélaçõe� Públicas
João Pedro Furtado

011 artigoll assinados são de in/eira ..".."..,"Jithfe- ...
autora.

Apenas uma questão de destino
Cobrindo os atos le

gislativos há quase 20
anos. chegamos a con

clusão de que no País há

apenas dois tipos de ve

readores e deputados.
Vamos ficar a ppt:cípio,-

com os vereadores. Há do

tipo que se apresenta bem
nas tribunas, eloquentes,
impassíveis, atentos 'as
questões polêmicas e, há
os que recusam-se a falar
nas tribunas, mas, com

uma folha de serviços
prestados das mais louvá-

.

veis. São do tipo que reali
zam, fazem, promovem,'
sem estardalhaço na im

prensa. Estes a primeira
vista são mais competentes
e . dificilmente deixam de

reeleger-se. Evidentemen
te que há exceções, em

razão do constante movi
mento de ebulição da polí
tica brasileira.

Este é um ponto.
Mas, descobrimos na se

mana passada, um novo
<,

tipo de vereador, aquele
que frustra-se na sua ca
minhada política, quando
desaparecem das'páginas
dos jornais e emissoras de
rádios e quando isso acon

tece, não se inibem em

promover qualquer palha
çada, para voltarem aos

noticiários.
Na semana passada,

um pequeno grupo de ve

readores que sentindo a

necessidade de voltar às

páginas de jornais e aos

noticiários políticos das
emissoras regionais, em
forte oposição ao prefeito
de Balneário Barra do Sul,
Douglas de Souza, resol-'
vem voltar aos noticiários.

Os motivos a título
da honestidade e dignida
de política barrassulense,
serviram apenas para de
monstrar à sociedade local
e catarinense, que há mui
tos homens públicos des

preparados para o diálogo
despreparado para. cami-
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nhar pelos corredores em

busca de atos lícitos, de
acordo com leis munici

pais, estaduais e federai.
Não é 'correto ao vereador,
mesmo a título da busca e

da verdade, invadir corre-:
dores de instituições à
busca de· documentos,
usando a força; a burrice,
a violência verbal. Se cabe
ao. vereador tentar desco
brir atos imorais do Exe
cutivo, também é dado a

ele o direito de preparar
sua defesa e até mesmo, o

direito de responder e

preparar documentos a se

rem solicitados.
. Infelizmente, muitos

não entenderam que
-

a

campanha política no Bal
neário Barra do Sul, ter-

minou com a eleição QO
prefeito Douglas de Souza,
empossado em 1 Q de janei
ro de 1993. Claro que cabe
ao vereador ficar atento às

possíveis irregularidades e

até descobri-las e denun-

ciá-las, mas, não é co

invadir tempestivam
gabinetes e secretarias
busca de papéis, sem

basamento legai.
O vereador tem

direito e deve sim, inv
gar as ações públicas
executivo:Mas, não te

direito de polícia de i
dir as dependências
executivo, sem instru

judiciais, como se fosse

agente federal, em bu
de contrabando edro
A ação deste grupo,
certeza, deixou a polít
de Balneário Barra do S
um pouco mais pobre.
quanto tivermos políti
que desejam aparecer s

qualquer argumento,
política brasileira fi
tão pobre e rasteira, qu
to a situação de mui!
famílias deste país. T

pobre. Tão miserável. Pp
-tica se faz antes de tud
com diálogo e com int
ligência.

11••• 'IIICáo
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.Merecende uma

grande homenagem

Joinville, 08 de.junho de 1995
.

J9rnal Hora H

Surfista de Barra do Sul
ganha prêmios no Jap_ão

A surfista Cláudia
dos Santos, do Balneá
rio 'Barra do Sul, obteve
ótimos resultados .em

campeonatos interna
cionais disputados no

Japão.
Claudinha bem

representou o Balneário
no Oriente. Um segun
do lugar, dois terceiros
lugares e um ótimo con

trato com a empresa
LOCOMOTION SUR
FWAER e, um salário
mensal de R$ 1 mil e

.

100 reais. As compe
tições foram na catego-
ria body-boarding.

Ela vai agora no--

Vergonha salarial.
Na cidade José de Frei

tas, interiorzão do Pioui, há pro
fessores municipais com salário
de R$ 18 reais por mês) vigias, ze-

.

ladoras, merendeiras e serviços
braçais não ganham mais do que
R$ 20 reais mês, Quem percebe
um salário de luxo, de R$ 68'

reais, é. obrigado a vender sorve
tes e picolés., Na cidade de Pas
so de Lumiar, muitos recebem
dos cofres domunicípio um salá
rio vergonhoso de R$ 18 reais e

., ainda somem de felicidade. Este
é o Brasil que nós não conhece
mos.

.

Tebaldi tirando o time

o vereador Marco

mês de julho para Fran

ça e depois em agosto
retorna ao Japão, para
mais competições. Os

japoneses vibraram com

o desempenho da nossa

surfista e tanto é verda
de que seu contrato terá

duração de dois anos.

Claudia sorridente
conquistou prêmios

.

no Japao.

Antônio Tebaldi (PFú) reque
rendo ao presidente da, Câmara,
Nestor Westrupp, licença para
viajar ao exterior as expensas do
municipio, no período � 4 a 11
de junho quando participa do II
CONGRESSO DA AMÉRICA
DO NORTE E DO CARIBE
DE ENGENHARIA SAf.llTÁ
RIA E AMBIENTAL e 49
CONGRESSO DA ASSO

CL4ÇÃO CUBANA DE EN
GENHARIA

SANIT.ÁRlA. A suapar
ticipação acontece na cidade de

Santiago de Cuba, em Cuba.

Sujeira debaixo do
asfalto

O HORA H fez no Q/W

passado uma reportagem; de-

nunciando algumas tramóias no

projeto de asfaltamento das mas
dos bairros da cidade. Isso resul
tou nUIII processo na Justiça lo

cai; patrocinado pelo "servidor"
Alcidir Boaretto, que julgando-se
atacado na sua dignidade, resol
veuprocessar o HORA H. .

Em nenhum momento

fizemos denúncias gratuitas,
mesmo. porque, não é permitido
por lei, funcionários públicos
exercerem atividades paralelas,
COIII opostenorpagamento.

Na semana passada um

empresário local, confidenciou.
ao colunista que há muita sujeira
debaixo das camadas asfâtticas
da cidade. É lógico, com prejuí
zo à comunidade.

Freitag, às vezes, fica

surdo, deixando quepilantras le
sem o municipio:

Em alta

_ As inniízinhos Tania Te
resinha e Teima Regina no úIJi
mo dia 29/05foram responsáveis
pela sobremesa servida nojantar
em homenagem ao Ministro da

Justiça do Brasil, Nelson. Joõin;
em elegante recepção no Restou;
rante do Prinz Suite Hotel,

Proprietárias da GA
RAGEM SALGADOS & DO
CES, Tânia e Teima estão esta

belecidas na 1UQ Guarujâ., 56lt
no bairro Floresta e aceitam en

comendas pelos fones 0474 -

26-3217 e 25-4422
Os doces e salgadas que

elasfazem, são deliciosos,
"
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Convite feito.
Convite aceito. No últi
mo dia 10 de junho o co

lunista foi nomeado ofi
cialmente Assessor de
Comunicação Social da

prefeitura de Balneário
Barra do Sul. Sabemos
que teremos muito traba
lho pela frente, mesmo

porque, a situação políti
ca deste município está
efervescente.

A fiUssãO p-rincipal
será antes de tudo, divul
gar. as boas coisas do

município, em todos os

ramos de atividades. Este
é o nosso terceiro cargo
público, em 26 anos des
de que iniciamos nossas

atividades no mercado
de' trabalho. O primeiro
deles foi como Chefe de
Gabinete do· Deputado
Estadual, Aderbal Tava-.
res Lopes (PT), na As
sembléia Legislativa de
Santa Catarina, durante
três anos. Isso a partir de
setembr o de 1980. Mas,
recentemnete em março
de 92 até 10 de janeiro de
93 ocupamos o cargo de
secretário de bancada do

PMDB, na Câmara de
Vereadores de Joinville
e, o nosso próximo desa
fio na atividade pública, .

será desenvolver um sé
rio trabalho, como asses

sor de comunicação do

prefeito Douglas de Sou
za.

Teremos muito
trabalho pela frente e,
vamos torcer para não

decepcionar. mos aquele
em que nos confiou e�te
importante cargo e pnn
'cipalniente a comunida
de barrassulense.

o m6sico Bera está merecendo uma grande home-

nagem de Joinville. Quem sa�e.até a 0l!to�a do,títul.o de
Cidadão Honorário ou Beneméríto de JomvJlle. Ha mais de

50 décadas cantando e encantando gerações. Bom músico,
.

bom pai de bom marido, Beta tem- sido o exemplo da cate

goria dos músicos em nossa região. Liderando o grupo Be

ra e seu grupo musical, ensinou a arte de executar um �m
cavaquinho ou violão, para m�ita gente. A?S ?O anos �mda
exen:e a profissão. de marceneiro na Associação Catarlnea
se de Ensino. É um grande caráter e merece uma grande

,

. \homenagem.
.

.

Os Hotéis Atií:hurium promovem o 70 Festival
de Fondue no período de 8 de junhoja 12 de agosto,

.

véspera do Dia dos Pais, Muitos pratos à disposição
daqueles que gostam de saborear o melhor da cozi
nha francesa. Quem pretender fazer as reservas, deve
utilizar o telefone de número 0474 - 33-6299 todas as

quartas, sextas e sábados, aproveitando para saborear
bons vinhos,

O fondue é um ritual da culinária francesa, um
convite a uma conversa com amigos, nestas noites de- .

liciosarnente frias de inverno. Cada casal (ou 2 pes-:
soas) poderão degustar as duas qualidades de Fon
due:

"Borguignonne" - Carne de gado e ave - acom

panha molhos roquefort, remolado, tártaro, mostarda
e "mix" de pickles.

.

''Doux Blanc" - Uma iguaria exclusiva da nossa

cozinhá. Chocolate branco, acompanha frutas, amen
doas, castanhas ewafer.

Na França é o costume transformar o encontro
com o fondue numa espécie de jogo que consíte no

seguinte: .

,

Toda pessoa que deixar cair dentro o seu peda
ço obrigada a pagar uma prenda estipulada no �cio .

da refeição, Urna garrafa de vinho a prenda Ideal.
.

Existem outras que deixamos a ima�ação de vocês.

MeISlerMOW&feflA1BlZES
,

I

A. MEISTER aA. ·'METALGRAFICA·
MIA lHJaU� DE CAXlA.t 527· JOINVILLP- se IQ'E! 1D114J 33-.3133 FA":IJR4j 22-5002"

,
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Ideli quer saber
origem dos.
altos salários

� Maternidade Darcy
Vargas tem novo serviço

mor Perfeito" .o bebê atendi
do pelo Setviço d�
Alto Risco Neonatru' O serviço de al
da Maternidade . to risco Neonatal

Darcy Vargas terá o atende em média por
acompanhamento de

'

ano 520 bebês- pre
terapeutas oêüpacio- maturos ou que so

nais e da mãe. Este frem de, outras pato
novo ' atendimento, logias e necessitam
que pretende deixar de cuidados espe
o ambiente mais gra- dais. Com o projeto
tificante e menos Amor Perfeito; os

agressivo, foi lançado bebês receberão
em forma de projeto maior' atenção na
na Maternidade e parte emocional. "A
denominado de' "A- intenção é estimular

Investimentos
, para a,

"avicu'ltura
, .

São João, do Itaperiú - A economia
de São João do Itaperiú recebe novos inves
timentos. Através do Badesc - Banco de
Desenvolvimento do Estado de Santa Cata
rina,e BESC - Banco do Estado de Santa

Catarina, 20 avicultores receberam recursos

para ampliação da avicultura. Foi um in
vestimento de pelo menos R$ 180 mil reais
e à liberação' foi anunciada pelo Sérgio,
Schlindwein, na presença dos empresários,
representantes da Ceval, Frigovali, empre
sas que farão a integração com os aviários.

,
,

A Comissão de Justiça da AL aprovou pe
dido de informação da deputada Ideli Salvatti,
que vai permitir conhecer' a relação de pensio
nistas do Ipesc com salários superiores aos de

secretários de Estado, Com esses dados, Ideli

pretende apontar a origem das distorções sala
riais no serviço público estadual.

Há pensionistas que ganham até R$ 20

mil. O, governo enviou projeto a AL estabele- A' liberação de recursos foi em razão'
cendo um teto salarial 'no Estado, considerado

�
de um projeto realizado pela Secretaria de

inócuo pela deputada. Ideli diz que não adianta.
. Agricultura do Município, Epagri, que no

o governo fixar um teto para as pensões, se projeto elaborado defendeu a viabilidade,
mantém as leis que originaram os tais "direitos econômica do empreendimento. Além dos

adquiridos", Com isso, a� pensionistas poderão 'frigoríficos, os alo' 'árias vêm se transforman
entrar na Justiça e, continuarão recebendo os �- do em ótima [c te de recursos para São
tos salários. João.

'

2\_estaurante e Lanchonete

Z>� z,ÚJ..
/I�-��,
�-�,-�

,.,'':''R,:;l0, "'1'

Rua Amandio Càbra'l, 216
Em frente as Bancas dos
Pescadores. Tel.: (0474)

4�269 - Balneário,Barra do Sul

,
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CONTABILIDADE
RONAl �O

.0 vínculo da criança
com a mãe, disse
o médico Marco
Moura, chefe do ser

viço de alto risco na

Maternidade. ,

A diretora da
instituição, Raquel
Pereira; destacou

,

que o projeto faz
parte

-

da proposta de
humanização da Ma
ternidade. Darcy,
Vargas. "O objetivo
6 atender 'a pessoa
deforma abrangente

s.em separar a
. pa

física da emocional"
I

O projeto tem

sbpervisão' de Ma
Iene Ferrari e se

s
executado pelas t Ti

rapeutas Martim '

Silva e Glória Apar /
cida dos Santos, alê �
de todos funcionári
da Maternidade. D
acordo com sua ev aJ

lução passará a tu �
cionar como progr I

e\ma.

_

Ministro Stephanes
quer contratar ,

s_e�vidores _p�ra Jo_invill

n.

d

_

Em sua passagem por Joinvílle.,« ministro' 'E

Previdência e Assistência Social, Reinhold Step
riés-,' reúniu:se com, o�,Uperintend�nte estad�

"

INSS, Flonano Martim e a equipe da Geren �
Regional de Joinville, que expuseram as dificuld �
des de atendimento da clientela em alguns p'ost SI

de Seguro Social devido à carência,de servidor n

Reinhold concordou com a contratação de
cionários concursados pela Escola Técnica Feder 3.

de Santa Catarina para reforçar principalmente n

postos de Joinville, Jaraguá e Concórdia. També â

.se comprometeu com o aproveitamento de �et, �
procuradores concursados pelo DNER para
nuir o acúmulo de processos. .

* * * * * * * *

Conselhos: Viabilizai convênios entre o,IN
e os sindicatos dos tra'. :Jhadores para a instalaçã
de postos de benefícios nas empresas é úma d
propostas do presidente do Conselho Municipal
'Previdência .Social de Joinville, Rolf Decker p
agilizar o atendimento aOS trabalhadores segurado ti

e solucionar o problema de represamento de pe
dos nos postos de Seguro �odaI da regiã
Recém-eleito para o cargo Rolf e representante d
Sindicato dás Indústrias de Refrigeração, Aque
mento, Equipamentos Hospitalares e Odontoló
cos e Similares e o primeiro representante da cl
se trabalhadora que assume a presidência de
conselho da Previdência no Estado. A proposta f
debatida no dia 4 de maio, na sede do INSS e

Joinville, quando a nova diretoria da entidade re

lizou sua primeira reunião.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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arra do ui é destaqueI

J" Entrevista/ Coquetel
lançamento 31f Festa da

Tainhan

a
O prefeito Douglas de

Souza, convidando V.Sa., pa
ra lima entrevista coletiva 1)0

rôximo dia de junho, quinta
r eira, às 20:00,horas, tendopor

tocat as dependências do Ctu
é be Marambaia, em Balneário
i arra do Sul.

.

D
.

Na oportunidade serão

V apresentadas as candidatas ao
concurso da Rainha Festa da

li Tainha, 'e o tançamento da

:r rogramação oficial deste

evento.
.

Secretaria de Obras
tem novo secretário

Assumiu a coorde

nação da Secretaria de Obras
do Município, ·0 vereador li
enciado Amo dos Anjos.

IEleito vereador pelo PPR, Ar-
10 'assume pela primeira vez
m cargo no executivo muni
ipal de Barra do Sul. Ao li
cenciar-se da. Câmara de Ve

readores, abriu a vaga para a
h rimeira suplente Lili Terezi

� nha Peixer, porém, esta não

'assumiu em razão de estar

d exercendo o cargó de Secretá-
ria da Saúde. No seu lugar as

t sumiu o vereador Moacir Mo
o

reira, opopular Kiko.
Na quarta-feira (dia

r 31/5) Amo dosAnjos jullta
mente com o prefeito Douglas

6 de Souza, em audiência com o

01 secretário de Obras do Estado,
o dr. José Hulse, quando na

opor/unidade foram tentar as

sinatura de cõnvênio, para
aquisição de umapatrola.

Preparativos finais da
festa da tainha

Continuam os prepara�
tivos da 3ª Festa da Tainha,

sob a coordenação do secretá
rio de Turismo, ex-vereadores
Jaime Osni Rotermel. A festa
será aberta solenemente no dia
15 de junho, quinta-feira, as

20 horas, 110 Ginásio de Es- I

panes, anexo a Escola Muni

cipal Adalgiza Leonilda da
Costa Cunha, a ser inaugura
da neste dia. No baile de aber
tura a presença da Banda Pop

, Band, uma das melhores dó
.

estado. Espera-se um público
acima de 25 mil pessoas, IIOS

quatro dias de festas.

Secretário da Saúde
confirma audiência

Foi amem, dia 7 de ju
nho, às 11:00 horas a audiên
cia entre (1 secretário de Saúde
do Estado; dr. Ronaldo Fiuza
e prefeito de Balneário Barra
do Sul, Douglas de Souza.

.

Este solicitou recursos

PÇfra equipar (/ pronto-socorro
municipal, que foi ampliado,
sendo que a obra já foi con
cluída. Pretende Douglas, do,
tar o pronto-socorro de leitos

hospitalares e equipamentos
necessários aos primeiros so

corros, Barra do Sul, a exem

plo de inúmeros municípios
pequenos no Estado, não pos
sui nenhuma unidade hospita
lar. Em casos de emergência,
os pacientes são levados para'
São Francisco do Sul ou Join
ville.

.

Nesta audiência, (o pre-
feito irá acompanhado da Se
cretária Municipal de Saúde,
Lili Terezinha Peixer.

Obras da SC/495 vão

recomeçar em junho

O prefeito Douglas .de

Souza, dó Balneário Barra do

Su4 esteve em audi ência com

o secretário de Transportes e

obras do Estado Dr. José Hul

se, oportunidade em qUI? rea-

. JI DUPLICAÇÃO NÃo
VfM, VIDAS Sf VÃO.

. CHfGA Df SANGUE
NOASFALTO·

APOIO:

JORNJ.\L HORA H
r

SINDICATO TRABALHADORES
EM TRANSPORTES DE CAR.GAS
DE JOINVILLE

fil7110U que no mês de junho,
as obras da SC/495 Serão rei-.
niciaâas.

A empresa responsável
pela execução do projeto,
ENGEPASA, pretende. um

reajuste nos valores. A solici

tação está sendo analisada pe
lo Tribunal de Contas, que
preliminarmente, adiantou,
que vai autorizar o Governo
do Estado, a proceder os rea

justes.
O secretário José Hulse

assegurou que dentro de 01

(hum) ano a rodovia SC/495
estará concluída.

.

Recursos.

Douglas aproveitou a

audiência para solicitar a libe

ração de recursos na ordem de

R$ 8.ooo,00(0ito mil reais), pa
ra execução de uma obra, no
sentido de evitar a' erosão de
terrenos na PRAIA DA PI
CAMA (BOCA DA BARRA) e
no Loteamento Concha 'do
Mar. Com a força da água,
.em dias de marés altas, muitos
terrenos e imóveis estão sendo
destnüdos.

.

Para evitar prejuízos
aos proprietários, há necessi
dade da elaboração urgente de
um projeto.

Por outro lado, o chefe
do Executivo Barrassulense,
solicitou a liberação de R$
so. 000, 00 (trinta mil reais),
para aquisição de uma Moto
niveladora, com'a mudança
no Governo Estadual, os ma

quinários foram recolhidos e

entregues ao
o
DER. Assim,

Balneário Barra do Sul ficou
sem nenhum veículo necessá
rio aos serviços de Patrola
menta das ruas e da estrada

principal de acesso ao Balneá
rio. O secretário Hulse disse

que vai estudar a disponlbiti- .

dade de recursos na sua secre-

taria e· possivelmente nos pró
ximos 30 dias liberar totalmen
te 011 parte da importância so

licitadapor Douglas.

Douglas.nomeia
assessor fie

comunicação social

Dentro do quadro de

reformulação política, o pre
feito Douglas de Souza (PPR),
Balneário Barra do Sul, no

mepu no último dia Jº de ju
nho, o seu primeiro assessor de

comunicação social. Foi no
meado através da Portaria n2

44/95, o jornalistaAires Zaca
rias da Rosa Filho. O cargofoi
criado no dia 9 de maio,
quando a Câmara de Verea
dores do município, aprovou o

Projeto de Lei n2 139/95, de
autoria do executivo.

Segundo Douglas, "ha
via essa necessidade na admi

nistração, porque estava fal
tando um canal de ligação en

tre a sua administração e a

imprensa do Norte do Estado,
masprecisamente". O jornalis
ta Aires Zacarias, iniciou suas

atividades no antigo Jornal de
Joinville, drgão dos Diários

Associados, passando por ou
tros grandes jornais, como o

Jornal' de Santa Catarina
(Blumenau] e llOje do grupo
RBS e pelo JORNAL O ES
TADO (Florianópolis).

Na imprensa de Join

vil/e, já trabalhou em algumas
publicações alternativas e hoje
.além de editar o jornal se

manário HORA H (Joinvillé],
participa C!0 programa PRi
MEIRA PAGINA (Rádio Co
lon FM de Joinville], hs 7 ho

.

ras da manhã juntamente com
os jornalistas Luiz Vetissimo e
Toninha Neves. Já apresentou
programas nas emissoras lo

cais, como Rádio Difusora,·
Rádio Colon AM, Rádio Flo
resta Negra FM.

GARAGEN'S
Doces e salgados

coquetéis
Tortas)doces e solçodoa
Festas de todos os tipoSJ

salgadinhos.
Rua: Guarnjá 568

Telefones: 26-3217
- 25-4422

Na CULTURA tem aleqria
Programa: FORÇA DO AMOR

,
sÁBADOIDOMINGO·

A partir das 13:00 horas (1 da tarde) - OUÇA E DIVULGUE COM
ALEGRIA. Rádio "Cultura" 1.250 K.hz (5.000 W. de Potência).

Apresentação: KENNEDY NUNES e CLAUDINEY.

Aumenta. o
número de
protestos no
cartório

A proprietária do Cartório Neusa Bley da Luz,
está "assustada" com o aumento considerável de títu
los protestados em seu cartório. Na sua avaliação, a

situação econômica do, país, está empurrando os em
presários "para um pequeno abismo". Fundado por
Amoldo da Luz, em 1906, o cartório vem trabalhando
num ritmo mais intenso, em razão do aumento consi
derável de protestos de notas promissórias e'duplica-

. tas.
. -

Segundo a dona Neusa Bley da Luz, são protes
tados diariamente, em média 200 títulos, ou 4 mil por
mês. Numa rápida avaliação disse que em igual
período do ano passado, ou seja, no mês de maio
a média era 50% menor e os protestos diários não

passavam de'100 por dia.
Muito embora o volume de protesto aumentou,

os valores protestados são bem menores em relação
ao ano passado. "Os protestos hoje são mais de em

presas comerciais. �valiamos que o primeiro impacto
é contra os comerciantes pequenos". Disse mais: o
volume de protesto não é maior em razão de orga
nismos controladores de crédito, .típo CDLj SPC,
SCI, Serasa.

.

Neusa Bley afirma que a burocracia está mais
ágil e tão logo haja o pagamento dos títulos protesta
dos, a recuperação do crédito é instantânea. "Reati
vamos o crédito na hora, para evitar mais dissabores
aos que passam pelo constrangimento de ver títulos
protestados".

- .

ESCRITURAS
Atuando .. no ramo de escrituras, o Cartório

Neusa Bley da Luz registra em média de 15 a 20 imó
veis diariamente, sendo que este movimento caracte

riza-se principalmente em torno de 70% de lotes po
pulares, cujos valores são bem menores, em relação a '.
outros cartórios que trabalham principalmente, com
escrituras e registros de grandes imóveis. "É uma ca

racterístíca de nosso cartório trabalhar com os pe
quenos", diz Neusa continuando o trabalho do seu

sogro ínieiado em 1906.
.

Atualmente o valor médio de uma escritura de

preços populares oscila entre R$ 50 � R$ 80 reais,
. sendo que o valor da transação é definido por crité
rios elaborados pela prefeitura, que recebe 2% do va-

.. lor da avaliação. Aquele que fizer uma transação
imobiliária, deve pagar taxas, a exemplo do Imposto

.

de Transmissão de Bens Imóveis - ITBI - e o Fundo
de Reaparelhamento do Judiciário.

O ITBI tem uma taxa de 2%,enquanto o Fun
do há uma taxa progressiva a partir dos R$ 500 reais
do valor do imóvel. Quando mais caro o imóvel, o

percentual sobe uma progressão definida.
, AUTENTICAÇÕES E PROCURAÇÕES

OS serviços de autenticações e reconhecimen
tos de assinaturas, estão dentro do normal, porém, há
um crescimento no reconhecimento de assinaturas
'nas operações de venda de veículos. Segundo Dona

Neusa, "este serviço está crescendo, porque os finan
ciamentos de veículos estão sendo com alienação e

como é uma época' de' poucos recursos financeiros, o
comércio toma atitudes de proteção". Agora, para as

sinar um recibo de compra e venda de veículo, há ne
cessidade da presença do comprador e do vendedor

_ na hora do reconhecimento. O movimento de procu
rações está dentro da média, e pelo menos 99% do
trabalho é para empresas, sendo que o público, pouco'
trabalha com as procurações, diz dona Neusa Bley da
Luz.

.

SUPERMERCADOS

ESI
CENTRAL DEATENDIMENTO

AO CLIENTE
TEL.:· (0474) 35-2233 - 35-2815
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Marcenaria Guanabara
Especializada em: Janelas
Portas e Venezianas: Colonial
Simples, Quadriculada, Maxiar

e Esquadrias em Geral.

José fjnfonio gos
RUA Eleotérlo Maia, 221

dan!os
Fone 26-1794

GUANABARA 89.207·400 Jolnvllle $anla . Calarlna

Paníflcadora Nossa
'Senhora Aparecida

Atende com pães, doces, frios e latianios.
Abc/to deSegunda a Sábado das Ó horas àS'2I

horas. Domingos: Das 7:00 às .12 "oras
das 15:00 horas às 20 horas

Aceitamos encomendas de pães e deees
. Rua Guanabara - 967

COM. DE·MAT.DE
CONSTRUÇÃO LÁMER LTDA.
FOIIEIFAX: (1474)..11M � lfota7

-

Tudo p/sua con$trílção
entrega gratuíta

.

.flua Guan- ,ara. 181-1 - 8822»-"""
.Joinville - Santa Catari...

�@1@ �§(©L�
(BIP)�[P)� t llP>A.

CARTEIRAS NOVAS· • CATfGORIAS A·I.A2-B-C-O

RENOVAQOES • MUDANÇAS DE CATECilOIi'IAS
AULAS DE.V�AHTE

AULAS TEÓRICAS COM VIOEO - INSTRUTu.... AIIBOS OS SEXO'

J.r;u�u - /Juge/a· - .(;",erMilf

Rua Itajai, 165 - Centro
19.201.090 J O I N V I l l E

...... 22-6539
Saalá Catcirinc

�J p
Mão de obra Especializada Da área de bidrialica
e pneumática. Cooserto de: J8� macaco

máq.de moldar, prensa, 'muok, retro esanHeira
Cilindros hidráulicos e JlneumátiCGS

Serviço de Solda e Manutenção em Geral

José qJSf'sil'Cf, PROPRIETÁRIO

Rua Nacar, 467 Fone 26-058'1

BAIR�('\ GUANABARA � 89207.200 J o I N V III E - s�

I Jrj {foto {Jilmagem
hM

--.-.

.

}1'otos para casamentos
e festas

Rua Dr. Lúcio Corréla� 26'1 (Lateral da Graciosa)
FONE \0474) 36-3021

.

- JOINVlllE SANTA CATARINAGUANABARA

il\.illll.l.III••ln;
. .....................•.......•:.:.;.:.:::.:;::::::::.:::::::::.::::'.::::::::::::':::;:;:::':::::':::::::::;:::;:::.:::::::.:::::::::;:::::::.::.::::;:::::;:::::::::;:::.;::::::.:.:.....

Guanabara: ação hoje, resultados amanhã
Nossa Senhora do Rosario; S.E.R. -Acarí; a linha de ônibus que servia-o bairro pela

.

rua Guanabara passou a ser feita em

forma circular para atender aos novos

moradores. Hoje a população do bairro é

de aproximadamente 10.000 habitantes.
Este crescimento fez o comércio local

desenvolver e oferecer os mais variados

serviços.
Entretanto apesar do cresci

mento econômico do bairro Guanabara

persis�em vários problemas ,Como: a) os

locais dispoiúveis estão aquem das neces

sidades da comunidade. A única praça

pública que existe no bairro foi construí

da no início' dos anos 70. Quadras po

-Iiesportivas apenas nas duas escolas do

bairro. b) O impacto-ambiental na retira

da de terra no morro do Guanabara e

seus efeitos na rua Teresópolis requer so
luções definitiva. c) O trânsito precisa ser
reavaliado com implantação de pontes e

vias alternativas para combater os engar-
rafamentos que já se fazem sentir em vá

rias ruas de ligação com os ,Bairros vizi

nhos. d) A falia de identificação e zelo
dos sambaquis na .rua Graciosa, Ara

guaia, Teresópolis.
Concluindo convidamos a todos

moradores, comércio: indústria dobairro
.. -e poder público a refletir sobre as neces

sidades da comunidade e que se eneon

trem soluções. Encontradas é necessârío:

que exista união de esforços de todos os.

segmentos da comunidade para que os

projetos se tornem realidade. Acredita

mos que a comunidade tudo fará para'

que o bairro se torne um local gostoso de
se morar, trabalhar, estudar e se divertir

para todos nós.

Todos os dias os moradores do

bairro se vêem envolvidos com seus"
compromissos·do cJia..a..dia. Ocorre que'
sUrgem situações oeée.a ação individual

.

não surte efeito a partir desta consta

ração a comunidade é solicitada a encon

trar uma soluçãb abráugente que atenda
:8 Coletividade..

Associação dos Moradores do bairro

Guanabara, e outros. Estas entidades

surgiram em função do desejo da comu

nidade e continuam ativas porque a co

,munipade precisa delas.
Com a construção da_ponte do

_trabalhador ligando o Guanabara ao Boa
.

Vista nà gestão do prefeito Luiz Henrique
- Ida Silveira, acelerou-se o processo de

crescimento do bairro e regiões vizinhas.
Simultâneamente projetos habitacionais
foram construídos (Parque Graciosa,
Conjunto Habitacionalltaguara) além de

outras residências, principalmente' nas
adjacências da rua Graciosa. O número
de moradores aumentou de maneira que

o que se peroebe na comunida

de do bairro Guanabara, esta tem se

mostrado sensível. às causas coletivas,

participando efetivamente dos projetos
propostos. Podemos relacionar vários

exemplos: Jardim dé JnIãncia Botãozinho

de Rosa; &M. Ana Maria Harger; Colé

gio Dr. Jorge Lac:enIa; Ceri. Comunidade

ARPEJA
ESQUADRIAS DE . FERRO .:.
Portlo de·Tubo e Telã· - Gradei .;. Pantog"�

Porta d. Rolo - SERViÇO DE USINAGEM

FÁBRICA -

DE TELAS
. .

. Tel.. : Quadrilligul." Crespaa, Arilatlcaa - Sob Medida

Rua Ik� i:..ido Ceada, 218 - 'ON� �l",
BAIlIO· GUANAIIAIA .• 8P 207-700 JOINVILe •. s... CeIIiit-

Cellrl TécniCa de Beleza
Escola de Cabeleireiro Unissex

. Pãra 08 ai.- do Interior cunGa�08 e H.pld08 com
. : aclualvldlLjie em todoá.08 bl!nl.rl08. .

l'IInduelós OIÍ cuni08 8erAo 10mecld08 certlftcadoa..
A -ola tem per objellvo o· acom�ento coDiitaDte das
teadfncIM.

.

da moda atual; propoiclouandO 80 alauo um..

COIIIO sempre atuaUzado.

Sede I'r6pla: R GUClnabara. 1345· - Guanabara
89207-301 J O I N V I L 1 E Santa Catarina

MCHia Feminina. Masculina.
. Cal,çados e Presentes

Rua .Nacar, 322 Fone 26-4030

Saflla Catarina�·200 JOINVlllE

. '...:.: ... :-:�Mpv�iS'sob �edida em geral -

13speciâbZà;lsâ ém Cozinhas Americanas
... .

.

•

RJahos.
'

V'eflrGomes
.. .... ,SQCIO GERENTE .

Rú;;t'Vrsa 1:t:a.iro, 802 - Bairro Guanabara
F0NJ!=:'J(j�,3925. JOINVILLE - Santa
. ...

Catarina

S"acolão
do Bairro
'Guanabara

A partir desta sexta-fel-
, ra, dia 9 de junho, mais um ser

viço estará sendo oferecido aos

moradores do bairro Guanaba
ra. Todas as sextas, a partir das
8h até às llh30min o SA
cOLÃo DE.· FRtrrAS E
VERDURAS, a preços bem
abaixo do mercado. o local de
atendimento será a sede da as

sociação. Pelo menos duas mil
famílias serão beneficiadas com
o Sacolão, mais uma vitória da
atual àiretoria, que há.' muito

tempo vinha lutando peJa im

plantação deste benefício à po
pulação.

SUPER MERCADO

AÇOUGUE

Fernandes
Rua Juburá rio 186 .; Fone: 36-3081
Atende diariamente pas 8 às 12hs.
das 14hs. às 19hs. Preços bons,

entrega a domicílio gráti·s.

1ª Festa
Junina

do Guanabara

() bingo para Mirelli Sabrina
Nas dependências 'do Centro Social Urbano

do ltaum, foi realizado no dia 20 de maio um bingo
. . beneficente em favor da garota MireIli Sabrina Se-

No próximo dia 11 bastião, deficiente, sendo que seus familiares v�m·
de junho a realização da I' passando por dificuldades financeiras, para sua as

FESTA JUNINA do bairro sistência. A díretoria da Associação dos M?radores
_ . 'do Bairro Guanabara, tendo a frente o diretor de

com apresentaçao de folclo eventos e comunicação, Nelson Rodrigues, tomou a

res e muitas /atrações. Se, iniciativa para obtenção de recursos.

d
. r.

/
-

d Toda comunidade do bairro. Guanabara,
g_un O tnlOrmaçoe.s _o pre ltaum, Fátima, Floresta, esteve envolvida na doação
sidente da Associação dos de brindes e prêmios sorteados nesta promoção,
Moradores do bairro Gua que de uma forma geral foi apoiada por. toda co-

. munidade joilivilense. Nelson trabalhou durante 10
nabara, a entld�d_e q.uel dias para organizar o bingo que contou com a parti
resgatar as tradições dai cipação de mais de 1.500 pessoas. ° salão do Cen

"festas de São João". A fes :Iro ficou lotado, sendo que as pessoas a título de co-

t
.

,

d laboração sentavam até no chão, sem importunar-se
a, sera mesmo nas e

com o incômodo.
pendências. da assocíaçâc Muitos brindes foram doados, como cani
na rua Guanabara 1.255 e obos de bebês, chuveiros, cobertores de lá, lençóis,
uma imensa fogueira será

.

.

acesa a partir das 19 horas.

e mais de 100 brindes de porta. A apresentaçâo fi
cou por conta do radialista e vereador Nilson GOl}
çalves que apresenta programas na FM Colon e na

TV Vale do ltajaí - CNTI RCE. A mãe de MireIli,
Maria. de Fátima Sebastiáo ficou emocionada com a

participação da AMBG, da comunidade e do apoio
que receberam por parte das emissoras de radio.
"Graças a esla colaboração, podemos ter um pouco
mais de recursos e dar um pouco mais assistência a

nossa filha". A faniília com poucos recursos finan
ceiros, tem um gasto aproximado de R$ 800 reais
com a garota.

Nelson Rodrigues fez um balanço da pro
moçlo e fez questão de distribuí-lo à imprensa, para
evitar comentários futuros. ° importante é que a

comunidade participou e a família recebeu em valo
res aproximadamente R$ 2 mil e 100 reais, após de
duzidos as despesas de R$ 177 reais, Segundo Nel
son Rodrigues, "comunidade unida, se ajuda uni-
da". .

A partir das 16 hora
dó dia 17, éstarão. funcio
nando as barracas com Pi
nhão, quentão, churrasq
cervejas e refrigerantes, e!

petinhos, cachorro-quenu
amendoim, pipoca. Às 1:

. horas serâ a apresentaçã
da QUADRILHA, com r

participação de alunos di'
Escola Dr. Jorge 'Lacerda
Os treinamentos vêm �'
realizando há mais de :l
-aias. Jf"�------------------------------�--------...

Radialista Nilson Gonçalves
apresentando o bingo.

Basquete conquista 3º lugar

Numa promoção do
SESC, a equipe de basquete
infantil do bairro·GuaIiàbara,
obteve o terceiro lugar' numa
competição que reuniu equi�s
mirins de todos os bairros. Na
foto a equipe em pose especial
para o INFORMATIVO
GUANABARA.

ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DO BAIRRO

GUANABARA
Rua Graciosa, 1255,

"
'

\ I

O presidente Joá
.

Acácio ·Vieira quer revivei

para a juventude, as gran]
-des festas juninas, que "aOl

,

poucos estão se acabando
Não Se cultiva mais a qua·
drilha, o pular fogueiras
comer aipim.ou batata-doe
assadas na brasa. Isso que
pretendemos mostrar aO!

jovens de hoje, COíllO era

que a �ente divertia·se erl

épocas passadas". A direto
, ria espera a presença de pe'
lo menos 5 mil pessoas e

garante que estará prepara·
da para receber este púbH
co.

BAlANCETE FINANCEIRO
MAIO 1995

1. Disponível emIs de maio. . . . . . . 480,57
caixa/ banco (BESC cc20481/0) , 460,57
2. Receitas • • . . . . . . . . . . . . . . . . .. 372,38
Do departamento de esportes (locaçQes quadras)....
50,00 '

Do bar . . . . . . . . . . . . : 66,50
Do Informativo Guanabara. . 254,00
Juros de depósi tos. . . . . . . 1 ,88
Total.(1+2).......... 832,95
3. Despesas. . . . . . . . . . . . . 267,51
energia elétrica . . . . . . . . . . . . . . . . .. 52,66
Do Informativo Guanabara (editor + Papelaria Eger).
214,885

.

t�isponível em 31/05/95 .

Ixa .

Banco ..•..........
Total (3+4) .•..•....
Joinville, 31 de maio de 1995

ALCIDES DA MAIA 2° Tesoureiro
pIVO S!2HULZ 1° Tesoureiro

JOAO ACACIO VIEIRA Presidente

565,44
lÓ2,99
462,45
832,95

xpedíente
nfonnatrvo Guanabara

-

rgão de responsabilidade da As

ociação de .Moradores Bairro
.

uanabara Rua Graciosa 1.255 -

oinville - Santa Catarina.

residente: JoãoAcácio Vieira

Vtce-prestdeme: JoãoAndrade .

1fJ Secretária: Zaneide Vailatti
fJ Secretária: Maria da Silva Bor
a

,

1/1 Tesoureiro: Divo Schulz
/1 Tesoureiro: Alcides da Maia
iretorSocial: ciara Cardoso:
iretor de Patrimônio: Amandio
ias
iretores de Eventos: Nelson RO
gues, Elias Pereira de Deus..
iretor de Esportes: DilmarSchulz

eri Lima de Macedo
osé Zimmermann
elsonMàizio .. f

Joinville, 08 de junho de 1995

Atácado
e

Varejo
Fone/Fa": (0474) 36-3080

Rua Guanabara, 1603
Bairro Guanabara - 89207.301

Jolnville - Santa Catarina

Padaria Graciosa
Atende de 2"" S.4bado das 5 :45

às 21 :.30 boras

Pães doces - aceita encomenda
Rua Graciosa, q35. - Fone: 26-3208

.'.... (;�.��o,��rlf.�I:�'.i�, S.ibro,. .

Motm.1elétik•• "Iilr.ullco� Mld.ir••••".'.
...ENfiEGa ·IMEDIRT.

.:
-.

.

R�d �iorianópolis. 2695 � B. Fótimà
..•.• .•.. ..• •.•..••...

.

Fone/Fax: 66-0033 .

>C.E.P. 89229360 -Joinvill0 - Santo Catarina

Materiais de Construção

DEPIERI
. Do piso ao teto, tudo pára sua 'construçãa

Ap,vv.eite as oftltas. Ótimospl'eços. .

Paf(amentos facilitados.
Rua -Guànabara - 778

NOSSO TELEFONE: (0474)�

POSTO,DO·
,'.\l.

.

TRABALHADOR LTDA.
SUPER TROCA DE ÓlEO • LAVAÇÃO • DUCHA-CÀR

• COMBUSTÍVEL ADITIVADOS •. FÁCil ACESSO
• ATENDIMENTO PERSONAlIZADO

FOIE:.36"V75 .

Rua GracIosa. 1300 - Bairro Guanabara· JOInvllle • se .

APOiO:

.

,.... .

.

NATA ·convidapara O

lançamento do·seu 30. LP
''AMIGO''

Rua Groci().::a nO 876 ).
•.... I':. IUv_' .

Jelefones: 36-0045 .

<

< ).11
e 36-0198 . � H

_i_ : �3jl

Tut;lo para sua constnlção
entrega grátis

Associação de Moradores
do Bairro Guanabara

Jomal HORAH

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INSS consegue zerar pedidos de
aposentadoria em Jaraguá do Sul

Viva a transparência
* Carlito Merss

Vamos ser diretos. A divulgação dã lista dos maiores
devedores de ICMS inscritos em dívida ativa (em execuçãó:
judicial) deveria ser uma rotina do governo. A transparência;
a informação para a sociedade, precisariam ser ações 1Ul1U

rais e não bandeiras de luta da oposição. Alguns empresários,
que gostam tanto de criticar o corporatívismo dos traballuu/JJ
res, deveriam ser coerentes com seu discurso. Preferem. no en
tanto, criticar a iniciativa de mostrar quem recolhe imposto«
dapopulação, mas não os devolve. "

.

'

O governador, dizem, ficou magoado com a divul

gação da lista. O presidente da Fiesc qualificou o fato de an

ti-ético e pouco inteligente, pois teria prejudicado a imagenl
de empresas. Magoados estão os' servidores com o atrocho

salarial. Está a população, quepoderia ter quase 10mil salas
de aula ou cerca de 12 mil casas populares, somente com o

dinheiro do débito dos 50 maiores devedores inscritos em dí

vida ativa - mais deR$ 94milhões.
Anti-ético é ser omisso. Se (JS empresas querem ter boa

imagem, que incluam em suas estratégias de' markeIing o

cumprimento de suas obrigações com o Fisco. Quando um

cidadão deixa de pagar lima conta de luz; fica no escuro.

Qiumdo não paga a conta da loja, vaipara o SPC e fica sem
crédito. SE cometeu 11m pequeno delito, e ainda por cima é

pobre e negro, vira logo um perigoso bandido nas telas de um
desses "aqui e agora". Mas, são cidadãos comuns, não são

marcas sem nomes importantes.: ,

Quanto a supostos erros da lista, alegados por algu
.mas empresas, devem ser cobrados do governo, que a fome,
ceu. A relação foi elaborada.pela secretaria do Fazenda. E

oficial, com dadospresumivelmente corretos, portanto.
O presidente da' Fiesc lamentou a repetição do aJo de

divulgar-se a lista. Não lamentou que 20 dos 50 maiores de
vedores inscritos e/li dívida ativa em 95 fossem figurinhas re
petidas das listas de 93 e 94. Nem que 17 dessas empresas
aumentaram seus débitos de lá para cá.

,

Em 93, quando o então deputado Vilson Sanam (PT)
tomou a iniciatíva de mostrar os devedores, também recebeu
as mesmas críticas. Na época, o esbitorFlávio José Oardoso
ironizou bem a incoerência desses críticos: "Não sepode dizer
que grandes devedores do Fisco são grandes devedores do
Fisco". Coerentes com nossa proposta poãtica; defendemos: a
omissão estimula a sonegação. VIVa a transparência!

• Deputado Estadual dO,PT/SC

A Superintendência Es
tadual do INSS conseguiu ze

rar o represamento de pedidos
de aposentadorias e benefícios
de Jaraguá do Sul, dando res

posta a 780 processos que es

tavam acumulados desde
março deste ano. A noticia foi
pelo superintendente estadual
do órgão, Floriano Martins,
dia 23 durante a cerimônia de
instalação do Conselho Muni
cipal da Previdência Social de
Jaraguá do Sul, que, ocorreu
na sede do INSS no municí
pio, com a presença de repre
sentantes da prefeitura, asso

ciações de aposentados, de
empresários e sindicatos traba
lhistas.

Estabelecidos por lei
federal, os conselhos têm a

{unção de permitir a partici
pação popular na fiscalização
e discussão do gerenciamento
da Previdência: Oitavo mu-

estavam o presidente da Asso.
ciação dos Aposentados e

Pensionistas de Jaraguá, Ru
bem Manoel Silva; o presiden
te do Sindica/o dos Emprega.
dos no Comércio; o presidente
do, Sindicato dos Empregados
na Indústria da Construção

. Civil e do Imobiliário, Ingo
Keiser i o presidente do Sindi
cato dos Vestuaristas, Gildo
Antônio Alves.
.'

.

Dos 11,6mil habitanus
de Jaraguá, COTÜpá, Guara
mirim e Schroeder, 11,8% são

'benefíciários da Previdência
Social : 7,5 mil são urbanos e

5, 6 mil rurais. Durante o mês
de abril, a Gerência Regional
do Seguro Social efetuou a

manutenção de 13 mil e 220

aposentadorias e pensões, pa·
gando R$ 1,6 milhão em be

nefícios, contre vna arreca

dação bancá/ de R$ cinco
milhões no mês anterior.

ntctpto de San:a Catarina
com conselho instalado; Iara
guâ do Sul vin lia, enfrentado
problemas no atendimento nos

postos do INSS devido à
carência' de servidores e ao

grande aumenta na demanda
de aposentadorias, que chegou
a subir 200% no mês de Inar
ço. Com o deslocamento de 15
servidores de postos de São .

Bento, do Sul, Porto União,
Timbô, Mafra, Itajaí e Ibira
ma, a Superintendência con

seguiu colocar o serviço em
,dia.

'

Encontrar soluções
conjuntaspara melhorar e agi
lizar o atendimento da Pre
vidência é a,principal missão
do conselho em Jaraguâ do
Sul, na opinião do vice-prefei
to, Alfredo Guenter, que enal
teceu os esforços do posto lo
cal, apesar da carência de ser

vidores. Guenter acrescentou

que tem interesse em promover
entre o INSS, os empresários e

os sindicatos da região, acor
dos para a criação de postos
avançados da Previdência em

aglomerados de empregados
com o objetivo de reduzir as fi
las. Durante a cerimônia
também foram empossados os

12 conselheiros, entre titulares
e suplentes.

"

O presidente será esco-

lhido na próxima reunião.

Estavam presentes no

evento, além do vice-prefeito, o
Sêcretârio da Saúde de Gua
ramirim, José Constância de

Albuquerque, Luis Alberto
Oppermann, representando' a
Associação Industrial e Co
mercial de Jaraguá e Luís Oli
veira, presidente da Federação
das Associações de Aposenta
dos e Pensionistas de Santa
Catarina. feios empregados

País sofre com. o problema da evasão escolar
petência no Brasil estão repetem ou abandonam
nos Estados do Sul, en- a escola.
quanto que as regiões Para o secretário
Norte e Nordeste apre- adjunto da Secretaria de
sentam os piores índices, Estado da Educação de
respectivamente 64 e 66 São Paulo, professor
por cento. -Hubert Alquéres, o SiS:-

Em São Paulo os

.

tema Educacional preci-
índices de fracasso esco- sa ser revaliado.

lar ficam em tomo de 25 Ao. mesmo tempo,
o professor vê programas
bem-sucedidos que deve
riam ser copiados, como
no caso da Legião da
Boa Vontade, LB, que
segundo Alquéres, con-

seguiu praticamente ze

rar a evasão e a repetên
cia.

o Brasil é o sexto

pior país do mundo em

evasão escolar, sendo su

perado apenas por Ma

dagascar, Moçambique,
Angola,

'

Etiópia e

Guiné Bissau.
Um levantamento

feito pelo Unicef entre

1986 e. 1992 mostra que
em média' apenas 39 por

,

cento dos alunos matri
culados atingem a quinta
série do primeiro grau.

As menores es

tatísticas de evasão e re-

o secretário-ad
junto observou. que além

'

das crianças serem apro
vadas, a qualidade do en

sino da LBV proporcio
na um nível de aprendi
zado muito grande.

AssesSoria de In
formação da LBV

São -Paulo, 8 de
maio de 1995 - 18 H

por cento.

Dos seis milhões e

quinhentos mi 1 alunos
, do Estado, cerca de um

milhão e quinhentos milFesta de
"-

Santo Antônio
'"

'

.

IMPERDIVELSão João do Itaperiú: A comunidade de Santo Antônio
promove nos dias 17 e'18 de junho, na Capela de Santo Antônio do

Itaperiú, sua tradicional festa de Santo Antônio.
Programação:

De 09 a 17 de junho novenas preparatórias as 20:30 horas;
Dia 17 de junho, sábado, as 20:30 horas novena preparatória, As
22:00 horas grandioso baile animado pelo Grupo Estância Serrana;
Dia 18 de junho, domin go, as 10:00 horas Santa Missa Festiva, lo
go após prosseguirá a Fe_sta durante todo .0. dia com completo .ser-

. viço de ba r e cozinha, nao faltando 0 deliCIOSO churrasco, galinha
assada e outras diversões. As 14:00 horas início da Tarde Dançan
te, animação Estância Serrana.
A Diretoria da Capela, agradece seu comparecimento,

,OPUS 20COMÉRCIO EXTERIOR LIDA.
• Desembaraço aduaneiro

• Paletização
• Entidade estivadora

• Agenciamento marítimo
R. Antônio A. de Souza, 28· Tel.: (0474) 44·191�Fax: (0474) 44·1648 • São Francisco do sul·se.

A nova,stn.safão das praias
do Nortt dr SC. Barra Utlha -

T,rminal Rodoviário
O melhor do som -dos anos 90

··110101·,TRM.··.·
, TRANSPORTE'COLETNO

,COM SEGURANÇA
Pedestres �.andem nas

calçadas afastados
,do'meio-flO

/' \
.

EMPREGADOS NO COMÉRCIO
Participe das atividades

esportivas na sua
.

.

.. "
recreativa·

INFORME�SE:
Tet: (0474) 22-4600
Rua Ur_ussanga. 241

Newton Puer-ta
lentz1;lho

O.5!trB./SC 7147
1{ua Três deMaio, n° 58 r 10 andar - safas
107/108 - centro -fone: (0474)22-7251 -

Joinvi[[e -Se.
Praça ÇjetÚ[io 'Varqas, n° 60 -São Francisco

áoSuf -sc.

Restaurante e Lancheria DO DIO
Prove nossa tainha recheada

Refeições caseiras à base de peixe, camarão, casqumwlde
siri, filés de pescados, Um local agradável, para aquele papo
e uma cerveja gelada, Faça sua encomenda nosso teletoee;

.

(0"7") 48-1269._
Av. Amândio Cabral- em frente às barracas de

pescados. Freqüente, você \'ai gostar.

SEJA PACIENTE· NO TRÂNSITO. PARA NÃO
SER PACIENTE NO HOSPITAL.

Apoio: Sindicato dos Trabalhadores em Tra�sporte de Cargas de Joinville.
, Tel.: (0474) 33-1447 - Av. Procópio Gomes, 506Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o �fr�� ��ntrl � �rimf �� ��Iarm�� �ran��
Desde o último dia recém-sancionados são sem

quatro, os juizes, promotores e dúvida mais eficazes para o

procuradores contam com combale ao crime organizado
mais uma arma na batalha porque, entre outras vantagens,
contra o crime organizado. permitem ao juiz guardar sigi-
SanciOJlada pelo presidente lo das provas obtidas. Isso fa-
Fernando Henrique, a Lei nfl cilita não s6 o trabalho de in-

9.034/95permite a quebra dos vestigação como também pre-
sigilos bancário, fiscal, finan- serva o direito de possiveis
ceiro e eleitoral de pessoas en- inocentes que, pela legislação
volvidas em ações de quadri- antiga, ficavam sujéitos a ter

lhas ou qualquer tipo de órga- -. sua 'vida fiscal e bancária ex-

nizaçõo criminosa. posta inescrupulosameme em

Com apenas 13 artigos, caso de quebra de sigilo.
a nová lei deve revolucionar os Outros aspecto positivo
métodos de investigação, per- ressaltado por ele é a questão
muindo facilidades no reco- da ação controlada da polícia
lhimento de provas ainda na que pode aguardar (J momento
fase de inquérito policial. O mais oportuno de efetuar as

novo método deve permitir o. prisões. "Muitas fezes o que
desvendamento

-

.de esquemas acontece é que se pegam os

criminosos como os mantidos peixes pequenos enquanto os

por. traficantes de drogas. ou tubarões continuam a nadar
armas e também dos escãnda- soltospor aí': diz.
los finaneiros e crimes em ge- DEDO·DURO • A
ral praticados contra a ordem aprovação da Lei é resultado

econômica, como o esquema do trabalho de uma comissão
pc, por exemplo. especial do COngresso criada

Na opinião do vice- para formular mecanismos

procurador-geral da Repúbli- que facilitem as atividades da
ca, Moacir Antônio Machado polícia na apuração do crime
da

. Silva, os dispositivos organizado. Além de permitir

a quebra aos Slgrlos bancários.
fiscal e ezleitoral ainda na fa:
se de inquérito, a Lei estabele
ce mecanismos que permitem,
por exemplo, a redução em até
dois terços da pena no caso
dos criminosos que. aceitarem
esclarecer os fatos à policia.
Esse disposuivo, conhecido já
por "dedo-duro': tem sido duo
ramente criticado pelos advo
gados criminalistas.

No caso da quebra de

sigilo, a diligência deverá ser

feita pessoalmente pelo juiz
encarregado do inquérito, que
lerá acesso às informações e a

documentos fiscais, financei
ros, bancários e eleitorais que
permanecem fora dos autos do

processo, embora possam ser

usado no julgamento final. O

efeito dessa medida é que os

acusados não terão como ten

tar forjar contra-provas, .
uma

vez que não saberão com an

tecedência o tipo de prova ob
tida pela Justiça.

No que se refere aos di
reitos dos acusados de perten
cerem a organizações crimino-

sas, a nová legislação também
é mais rigorosa, aumentando
para 180 dias o prazo proces
sual, que até então era de 90
dias. A Lei acaba ainda com

a possibilidade dos réus con

denados recorrerem da senten

ça em liberdade e estabelece
que os condenadospor crimes

.

organizados iniciem' o cum

primento da pena em regime
Ieclíado.

No projefo original do
deputado Miro Teixeira

(PDT-JR), a policia especiali
zada poderia infiltrar agentes
nas quadrilhas ou bandos pa
ra proederem com a investi

gação. Este dispositivo foi ve
tado pelo presidente Fernando
Henrique que entendeu que,
da forma como foi redigido, o
artigo acaba autorizando os
policiais a cometer ações deli
tuosas ao lado dos bandidos.
Para solucionar o problema, o
ministro da -Justiça, Nelson
Jobim, se comprometeu a en

viar
.

em breve ao Congresso
um novo projeto tratando es

pecificamente deste, dispositi
vo.

34,5% sobre os salários
da data-base, ou seja, so
bre nov/94, uma vez que

. receberam o 1°· reajuste
salarial após a última da-
ta-base em 1%2/95, de
15% a 17%.

O 10 reajuste sala
rial após a' data-base

(10/11/94), em favor de
todos os empregados, foi
obtido de forma variada,
de 7%, 15% e 17%, a

partir de 10/02/95, sendo
os maiores reajustes para
os exercentes de funções.

-

pertinentes a. enferma

gem.
O sindicato, desde

fevereiro vem reivindi
cando, mês a mês, junto
ao Sindicato Patronal e

Direções dos Hospitais,

Sindicato da Saúde

Comunicado
.

Reajuste salarial
ref. mai0795 = 12% a

15%
Comunicamos aos

Companheiros . Empre
gados do Hospital e Ma
ternidade Dona Helena,
que os reajustes salariais
fixados para vigorar a

partir de 10/05/95, foram
os seguintes:.

-

15% para os exer

centes das funções perti
nentes a enfermagem;

12% para os exe-

centes das demais
. funções.

Desta - forma,
grande parte dos exer-

'

centes das funções cita
das acima, a partir de

1%5/95 passaram a re

ceber reajusta salarial de

melhorias salariais, por
entender ser esta a prio
ridade dos nossos-traba
lhos, uma vez que a lei
salarial vigente estabele
ce reajustes para todos,
apenas de ano em ano,
na data-base, no nosso

caso em 1°/11/95.
Nossa reivindi-

.

cação, levada aos empre
gadores e defendida du
ramente, foi de' reajuste
salaria Ide 42,8%, a par
tir de 1%5/95, sobre os

salários de novembro/94,.
por ter sido este o reajus
te aplicado ao salário
mínimo, que a partir de

1%9/95 passou de R$
70,00 para R$ 100,00
mensais ..

Mesmo diante da

nossa insistência obtive
mos atendimento parcial
desta justa reivindicação.

Lembramos,
porém, que nsosa luta,
por melhorias salariais,
continua no dia a dia.

Maiores. infor-
inações, ,inclusive sobre ,

os' direitos previstos na
_

convenção coletiva de
trablaho, serão publica
das através do Jornal da
Saúde ou poderão ser

obtidas diretamente jun-
to ao sindicato, ou ainda, '

junto as dirigentes sinda

cais, Isolete Alves Velo
so, Magrid Ewald e In

grid Koop.

A Diretoria.

---=M ARVJ L·LE ......-,

Manl1tenção Industrial-

/

Reclamação de todos os moradores

Seção. cartas
Ao
Jornal HORA.-.

Encontro de Imprensa.
.

_

Convidamos este conceituado 6rgão de Çomuni-'
caça0 eara O encontro <!�.. Imprensa .que a LEGIAO DA
BOA VONTADE, LBV, promoverá no próximo dia

19/06/95, segunda-feira, às 14 horas, rio município de Glo
rinha, 3' 50 km de Porto Alegre (RS 030, km 26, parada
119).

O evento se dará, nas dependências do Lar e. Parque
Alziro Zarur, onde residem guris 6rgãos ou provenientes de
famílias de baixa renda. I

A diretoria da LBV concederá entrevista coletiva aos

jornalistas presentes. Assunto: Conclusão da primeira fase
das obras. F.,stará presente a atriz gaúcha Leila Lopes, da
Rede Globo, que está apoiando o projeto.

Esse estabelecimento de ensino da LBV está rece

bendo pesados investimentos para a ampla reforma, já em

execução, que engloba a recuperação de dois prédios já
existentes e a construção de outros sete; com a ajuda da

população do Estado.
.

"

.

Na ocasião, os profissionais da Imprensa pooerão
conhecer "in loco" os excelentes resultados dessa inicjativa
particular, que honra o Rio Grande do Sul com um dos
mais modernos centros de atendimento à criança no País,
onde a LBV coloca em prática grandes projetos na área da

educação, capacitação profissional, saúde, promoção huma
na e social, esporte, cultura e lazer em favor da infância

gaúcha.' .'
, .

A comissão organizadora do encontro de Imprensa
no Lar e Parque Alziro Zarur fornecerá transporte aos par
ticipantes do interior, além de hospedagem e alimentação
em Porto Alegre. r-r-

.

Ficamos no aguardo da confirmação da(s) pessoa(s)
que representaráfão'[esse veículo no evento. Após essa in

formação, serão acertados detalhes complementares (data e

horário da viagem, programação em Porto Alegre e em

GIorinha etc). Nosso telefone: 33-2202 se preferir, use o

nosso fax: 22-699 DDD (0474).
Sem mais, despedimo-nos fratemalmente.

SILVIO JOSE ALVES
Assistente Municipal da LBV

(
,

Sr. Redator

A comunidade residente na rua Teresõpolis, apro
veita o espaço concedido por este veículo de comunicação,
para protestar diante da inoperância do poder público mu

nicipal, em relação a pavimentação da referida rua.
.

A nossa irritação é grande, porque durante as cam

panhas políticas os candidatos aqui chegam e fazem muitas

promessas que não são cumpridas, após chegarem ao poder,
Só quem mora na rua Teresópolis poderá entender o.

sofrimento que passamos. Nesta época de muito sol, a poei
ra fica impregnada em todos os cantos da' sala, quarto, cozi
nha. Há dificuldades em lavarmos a roupa, que fica amare

íada.enquantó seca nos varais.
,

O Senhor Prefeito Freitag, não está cumprindo a sua

promessa de asfaltamento desta .rua, prejudicando muitos
moradores. As pessoas doentes, com asmas.e bronquites, fi
carndesesperadas com tanta poeira. É um horror morar por
aqui. Só nos resta fazermos as reclamações através da im

prensa, ou então, fazermos .passeatas e fechamento da rua

com lombadas', etc.
Solicitamos ao chefe da prefeitura, que tome todas

as medidas, porque não aguentamos mais tanta poeira.

ESQUADRIAS
VIEIRA
REBELLO

:. FONE: (0474) 33-3104

FAbRiCAMOS sob
ENCOMENdA

Todos os ESTi los
CONSULTE NOSSOS

. PREÇOS
RUA OSVÃldo CRUZ, J6J

MANUTENÇÃO-E REPRESENTAÇÃO
COMERCIAIS JOINVILLE LTDA.

,

M.}nutenção industrial.. .

.

"A.SOLUÇA0PAM SUA fMPRESA EM
. TERCEIRlZAÇAO" ," -'

Especializada em.montagens e projetos hidráulicos
industriais

. .'

Manutenção e instalação de bombas, máquinas,
compressores; equipamentos industrial em geral.

RUA: MONSENHOR GERCINO 8.480 - FONE:
,(0474) 66:0338 � JOINVILLE

.
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Novas instalações do CERJ Iriri
A Secretaria de Desenvol

vimento Comunitáiio (SDC) en

tregou as novas instalações do
Centro de Educação e Recreação

. Juvenil (Cerj) do bairro Iririú, na
rua Iririú 2.475. Construído na

administração anterior do prefei
to Wittich Freitag, o prédio foi to
talmente reformado, com inves
timento de R$ 80 mil.

Com a ampliação, a unidade,

desativada desde dezembro do
ano passado, passará a atender'
133 crianças e adolescentes de 7 a

17 anos - 57 a mais do que aten

dia até o' ano passado. As vagas
estão abertas e 'as inscrições de
vem ser feitas diretamente no lo
cal (rua Iririú, 2475).

rio, .
a prioridade será dada' as '

famílias mais carentes, com renda
de até quatro salários mínimos
(R$ 400,00). O programa Cerj se
propõe a auxiliar as famílias na

educação dos filhos, oferecendo
oportunidade para iniciação em
unia profissão.

De acordo com a Secretaria
de Desenvolvimento Comunitá-

No Cerj do Iriríú funcio
narão os. cu�sos de acabamento,

Policiamento montado
durante o dia

atrapalha população
Os cavalos da Polícia Mon

tanha patrulhando " as ruas du- .

rante o dia, é uma grande per
turbação. A reclamação está

partindo ,do vereador Vilson
Vieira (PT). Apresentou um tra

balho na Câmara de Vereado
res, solicitando ao CoronelAbel,
Comandante do 8Q Batalhão da
Polícia Militar, que permita o

patrulhamento montado somen-
.

te a noite, apartir das 20 horas.
Entende o vereador que a

intenção é das melhores, porém,

marcenaria e culinária. As a

são sempre em um período.
outro a criança e os adolesce
frequentam o ensino regular
escolas. No período em que
no Cerj, além de cursos, eles
ticipam de outras atividades.í
área de higiene, lazer, orienta'
de tarefas escolares e outros
balhos.

Sumiramas
lombadas do
bairro Fátima

argumenta dizendo que "o cava- Os moradores do bairro Fâ-'
lo durante o dia tem causado' tima estão preocupados com os su

muitos transtornos, mais do que
" miços das lombadas. Com a re-

.

resultados positivos". Da tribuna construção da pista asfáltica, prati
explicou que os policiais estão camente sumiram as lombadas,
encontrando dificuldades para permitindo que motoristas irres

execução de suas tarefas em de- ponsáveis desenvolvam alta veloci-i
'corrência do intenso movimento dade com seus veículos, colocando;
de veículos, tanto de pedestres em risco a vida de muita gente. I
como de veículos. Os cavalos so- Para evitar-se maltes desne-,

Irem maior desgastes, e no cessárias no trânsito e preocupado
período nóturno obtem-se um com a integridade física dos pedes
policiamento mais racional e tres, ciclistas e mesmo motoristas, o
proveitoso. . vereador Ademir Machado

(PMD]3) solicitando ao exec

municipal a reconstrução das I
badas nos trechos asfaltados
ruas Fátima, João Costa e Gua
bara. Muitas vltimasm já foramn
gistradas nos últimos dias,
razão do "desaparecimento" t

porário das lombadas. Elev

prejuízos materiais nos veículos. "

palavra de ordem entre a,po
-lação é a imediata construção
'lombadas': diz o prefeito Mac
do, residente no bairro Fátima

preocupado com a situação.

Consertos em Alternadores" Dinamos
Arranques e Instalação em' Ceral.

!Vo�.be-�t(J S'te-jPe-/1(alflf.- !ialf/'é,(J &;e-a/áftzacItJ
Rua Benedito Novo, 56 - Itauin - Fone: 36-0418 - 892 J0-430 - Joinville - Santa Cata,;'

Jornal H-ora H filiado.

\SSOCIAÇÃODOS.-AIS DO IN1ER.IOR oÉ SANl'A CATARINA
F...-" a ola__ de 1981 • CGC·MF 79.694.22010001-12

&
ADJORI�

.-

··sé você estáfora do peso.'..'
·'INSTITUTO 'CALIFORNIA

Bota-você na linha.
Instrutores capacitados
Equipamentos modernos

. Localizados na área central
Só é gordo quem quer

I
, ,

INSTITUTGt
:

CALIFÓRNIA i

Rua: Dona
Francisca, 376

,

TEL.: (0474) �3-:
1796

·1
,

'

CAMA .....MESA - BANHO
V'arejos junto àfábrictl e-no C,ÍJtro:

Comercial da Expoville,. .:%
,

. ,

-," , '..
_

.

...;,- ,'-'Cam.� mesa, banho "
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Le9f0de Grosskopf

. Obras: Meta, para o final de mandato
Passados mais de anos

de seus mandatos, os prefei
lOS buscam agora íntensíflear
os lrabalhos, principalmente
no setor de obras.

.

Assim como todos os

demais, o prefeito de Campo
Alegre, Leopoldo Grosskopf
(PMOO), quer, nos 18 meses

de mandato que ainda lhe

resta, realizar obras que favo

reçam a comunidade. Como

Campo Alegre é um municí

pio territorialmente extenso,
uma das maiores preocu
pações é com relação as es

Iradas. No início de sua

geslão, Grosskopf iniciou o

trabalho de recuperação des

Ias estradas que, segundo ele,
"estavam muito ruim". Mas

para se arrumar estradas, é

preciso maquinário, e foi jus
lamente neste ponto que re

.
sidiu as suas maiores preocu
pações. "O prefeito. (Francis-

co Koehler) anterior deixou
deixou o maquinário aeaba
do", ., constatou Grosskopf
que junta"lc:nte çom as estra�
das ruins, "não vencia o servi
ço".

Outra preocupação do
prefeito campo-alegrense é
com relação as ruas centrais
do município. O asfalto prati
camente não existe mais e o

casto da restauração é inviá
vel em termos de muil,icfpio.

. Por isto a prefeitura encami- .

. nhou projeto ao governo do
Estado no sentido de que a

obra seja custeada pelos co

fres estaduais. "A previsão é
de que saía a partir de julho",
disse esperançoso.

Um dQ§ entraves na

administração,' do prefeito
Leopoldo Grosskopí, tem si
do a Câmara de Vereadores.

Governo não revela
sua dívida com Ipesc

.

Dois meses depois de ter aprovado um

pedido de informação sobre a dívida dos pode
res Executivo, Legislativo e Judiciário com o

Ipesc, o deputado Carlito Merss recebe com in

di8MÇão. a resposta do governador Paulo
Afonso. O governo não enviou os dados solici
tados e ainda omitiu sua dívida.

. O documento reçebido por Carlito mostra
.

que a dívida do Tribunal de Justiça é de R$
3.294 milhões, da AL é de R$ 2,688 milhões e

do Tribunal de Contas é de R$ 933 mil. O
Ipesc tem projeto na Assembléia pedindo su-

plementação de verbas. .

.

A resposta do governo não especificou
o débito de seus órgãos e a dívida referente ao
percentual- descontado do servidor, com o

exercicio financeiro que a originou. O valor de
vidopelasprefeituras também foi ignoradopelo
governador.
I

Com seu partido, o PMOB
em minoria,· constantemente
o prefeito sofre revéz. ''Tem
um financiamento de 300 mil

que tá parado lá", reclamou o
chefe de gabinete Leopoldo
Niemeyer, Para evitar fatos
como este, o executivo está

negociando. com .
o pm., acor

do no sentido de. que haja
apoio aos .projetos enviados
aos vereadores. Na última
semana o prefeito Leopoldo
Grosskopf, juntamente com o

presidente da sigla no mu

nicípio, Aldonir Munhoz e

demais lideranças, reuniram
se com a cúpula pefelista. "A
conversar foi para ver se a

gente se acerta", explicou o .

prefeito, não envolveria, em

princípio, a sua sucessão, já
q�e, para ele, "ainda é muito
cedo" para que isto venha a

ocorrer, embora seus assesso

res não descartem a possibili-,

dade de este ser o primeiro
passo neste sentido. "Já es

tamos, o PMDB, coligados
com o PFL no Estado", lem
bra Niemeyer, citando a soli

citação de um deputado, cujo
nome não quis revelar, no
sentido de que as conversas
evoluam neste sentido.

Para que o "acerto"
com o PFL aconteça, será ne

cessário porém, que a banca
da do partido na Câmara dê o

passo inicial, no entender de

Niemeyer, O PFL "tem que
apoiar, depois voltamos. a

conversar", referindo a. nova

rodada de negociação, previs
ta pala "ue aconteça dentro
dos próximos 30 dias.

MATÉRIA ORIGI
NAL PUBLICADA JOR
NAL. A GAZETA, SÃo
BENTO DO S'uL, 24/5/95

Ideli pede vistas ao

projeto do reajuste
.

A deputada Ideli Salvatti pediu vistas ao

projeto de reajuste do funcionalismo, envia
do pelo governo a Assembléia e com percen
�U�lS diferenciados para os servidores. O ob
jetívo, segundo a deputada, é cumprir o

acordo firmado com o Sindicato dos Traba
lhadores na Educação (Sinte) de não votar

reajuste diferenciado para o funcionalismo..
O acordo foi assinado por 23 deputados.

O proj�to �revê reajuste de apenas 10%
para o magistério aumento de 10% na grati
ficação dos servidores da saúde, retroativo a

abril, e de 15% na gratificação dos funcionã-.
rios das demais secretarias, a partir de maio.
Por causa da não votação desse projeto, o

governo o retirou da AL e baixou uma Medi
da Provisória no mesmo teor. Outro projeto
do governo concede reajuste de 68,32% para
delegados de polícia e oficiais da PM. -

.

BANCARIOS
PAR'l1C1PEM DA LUfA SINDICAL U•...,
, , ..

SO-i1OR'II, COM UMA CATEGOIIA ,.....,

O SINDICATO Ê vocÊ.
'

I
AtencInientO dspQnIUeI

I
.

Médco

,
QdonfoIógIco .

.
.

Matedais esocbeI
.

Assessoda jukIca
SINDICATO.DOS_._.

. .

JOIIVlW E'IE&IÃO '

Rua ltajaf - Telefone: (0474}3a-3022:

Poli Expox
Resjnas

Resinas. de alta qualidade
-_.� ,

Poliester
Epóxi = Araldite

Thiner - pincéis - massaspiá�tica
Borracha de,Silicone

Executamos serviços de
revestimentos e impermeabilizações
Rua Gauira, 528 - Bairro Iririú
Telefax:· (0474) 37.;.1931 •.

. TRADlCIONAL FESTA DODIVINO
EspíRITO SANTO
Em Barra Velha

Esta Festa relembra oBra0 Imp&io. É uma Festa que você

jlmaiosquec:eráNos dias 10,11 e 12 de Juabo de 1995. PrÕUcIida
deNovenasPreplrat6rias, com .1 presea� dePldres. co.viClado.,
de 011 09 de Juabo de 1995, com ialeio as 19:30 hora ..

.

DIA NOVDIEIROS LITURGIA .

SaIIoziDbo e Esc:aIvado .

ltajuba ,

SIo JoIO dei IbIperiú.
.

MedeiMse�

SanlaLuzia,SaJdD� ...
e I,'orto do l1aperiú

.

01106
02106
03106
04106
05106

CTas
l'cscacIora e Agricultores
ComcmaIIta, Comcn:iúios e CDL
BaJM:ários

CcmsIruçIo CMl (emprcpdoia e

empregildos) e Com:toRs de lmlM:is

Os Tres Poderes e seus fillldOllários
e as Pouc:i8s Civil, Militar e Rodoviária

07106
.

Motoristas e l'IOfissiouais de táxi
08106 Professmes e Alunos
09106 .Lions e Rotary Clube

06106
Santa� é SemiDIriSIas
ItiDp Ie ltiJiga U
RiCiNovo ,.

Matriz QIIJIl a airoaçIo de
Nossa SeaboJa de FéIima

Aph lUN_IU�1;t:: '.,. tu1 Hw>

rROGRAMA .

10106 19:30 ProcissIo das Coroas e Bandeiras do DiviDo Espfrito Santo
partindo � RSidencia da viúva Maria Machado.de Boiba Coelho (DoDa lia)
para a IgRJIL

20:00 NDm18Solene eCelebraçIoLi1úrgiI;a. Logo após, 1IlIDSladaçIo
das Coroas e BandeiIas pua a Casa do Imp6rlo e qíieiJiJa de fogos de anifk:ios .

22:00 ,Bai1e DO SalIo Paroquial QIIJIl o Coqjanto OS SONATAS
11106 06:00 Alvolllda com Salva deTIros.. .

. .

. 08'3� ProcissIo da Casa do lmp6rio QIIJIl as Coroas e Bandeiras do
Divino EspIrito Santo para a Igreja '

09:30 Missa Solene.
No final da Missa será feito o soneio do Imperador e Impemttiz para o ano de
1996. Após, procisslo da Igreja pua li Casa do Império. Durante o dia, haverá

. festividades no pálio da I
.

16:00 BiDp.
.

gRJIL

i8'OO· Sbow QIIJIl a Cantora CARMEM Sn.VA.
22:00 Bai1e DO SaIJo Paroquial aim o ConjÍmto OS SONATAS

lV06 09'30 Missa e entJega das Coroas IIOS ÍlOVOS festeiros.
10:30

_

ProcissIo para transladaçIopelosnovos festeiros, das Comas e
Bandeiras da Igreja para a residência da viúva Maria Machado Bmba Coelho
(Dona lia).

Duraate � dia baverá featlvidadel DO pAtio da IgrejL
18:00 IniCIO do tradicional baile de encerramento.

Haverá no 1oe81 completo serviço de Bar, CmiDba e Serviço de Solil
CONVITE

Co�da� o povo em geral, pua assistirem aos tradicionais festejos do Divino
�Jnt� Santo, e antecipam seus agradecimentos, os Festeiros, o Pároco e a
Diretoria da Paróquia do Divino Esplrito Santo,
Imperador VALDIRGONÇALVES . ImpemttizOLINDA HESS

PadIc PEDRO RODRIGUES DE BASTOS

. PEIXES, FILÉ·
E ('AMARÃO

Rua: SANTA CATARINA 1967 - FLORESTA
TELEFONE: 26-3530

.

.

Rua: ALBANO SCHMIDT • 2115 - BOA VISTA
.

MERCADO MUNICIPAL - BOX 22
.

TELEFONE: 22-7099
.

$
Vescubra onde,
mora o sucesso

Disco� Fitas, CDs, Vid�os musicais.
•

R. Rio Branco, 275 �.

.. atrós R. Palmeiras

Telefone tio sucesso '(0474))2.3887
. .
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Câmara de BarraVelha homenageia Luiz
. Henrique, Valmor de Lu ca e Geowh Amarante

Agricultores poderão
negociar dívidas

o deputado federal José Carlos Vieira (PFL) e
o secretário estadual do Desenvolvimento Rural e'

Agricultura, Djandir Dalpasquale, acreditam que a

melhor forma de ser resolvido o problema das dívi�
agrícolas no Estado será através de uma renegociação
dos juros entre os agricultores' e os bancos. "Nós

acreditamos que os produtores poderão depositar em
juízo o valor da dívida e a diferença provocada pela
TR discutida com o credor".

.

Dalpasquale recebeuo deputado na segunda
feira em séu gabinete, em Florianópolis. Vieira afir- .

mou que o congelamento nos preços dos produtos e a
constante corteção da TR, e dos juros dificulta ainda

mais a precária condição do produtor rural
Além da reunião na Secretaria da Agricultura,

Vieira esteve com a secretária do Desenvolvimento
Social e da Família, Fernanda Bornhausen. Durante a

audiência foi anunciado o lançamento do Programa
Viva Casa na área rural. "Essa nova etapa vai benefi-
ciar entre 1.300 e 2.500 agricultores no Estado".

.

.

Os prefeitos José Olandir de Lara Borges. de
Papanduva e Hercílio José Fernandes, de MonteCas
telo, acompanharam Vieira em suas audiências na

Capital.

soda, O lider da bancada
do PMDB esteve em

audiência com o depu-
.

tado Luiz Henrique, pa
ra definir um plano de
ação, visando a implan
tação do esgoto 110 mu

nicípio. ''Até o filiai do
0110, essa será nossa

bandeira de luta", diz
Ronaldo, esperançoso
110 obtenção de recursos

para' esta importante
obra de inira-estrutura:

tais.. Em fase final de
conclusão as obras do
Ginásio de Esporte, a
ser inaugurado 110 se·

gulldo semestre, inclus:
ve com a presença do
Govemador Paulo
Afonso. Na área dIl
saúde, destaca a inaugu.
ração em julho, do mi·
ni-hospital ou "pronto
socorro avançado" lo»
.lizado lia Avenida SOIIta
Catarina. Para esta obro
foi assinado um cOllvê·
nio com o governo dIl
Estado, que já repassou
pelo menos R$ 500 mil
reais, viabitizando a

conclusão deste impor.
tante projeto, ja que em

Barra Velha não existe
hospital. "Esta é a pri·
meira

. promessa do go
vemador; cumprida em

1I0SS0 município", diz
satisfeito Ronaldo .

o projeto do ex

presidente da Câmara,
João Ronaldo, foi subs
crito por todos os verea

dores da bancada do
PMDB, formada ainda
por João Luzia Duarte
Ribeiro, _ presidente da
Câmara, Malmede da
Cunha,' Maurino Silvei-

. rü, Almério Silvério Bor
ba. Atualmente todos os

telefones públicos do
município são do siste
ma de cartões magneti-
zados. .

.

'ESGOTO
5ANITARIO'
A bancaaa

.

do
PMDB na Câmara de
Barra Velha, sob a lide
rança do vereador João
Ronaldo, trabalhando
110 sentido da implan- .

tação de um projeto al
(emotivo de esgoto sa-

. nitârio. Na semana pas-

o vereador João
Ronaldo DuIrrl Leites

. apresentQu
.

unI projeto
de I� no sentido do
munidpio de Barra Ve
lha outorgar o TlIJdo de
CidadõoH�para
o Deputado Federal,
Luiz Heiuique da Silvei
ra; ao presidente da Te
lese Valmor de Luca, e

ao ex-deputado e diretor

financeiro da Te/esc,
Geovah A.nuurmIe. Se
gundo o autor do proje
to, «Barra Velha mere

ceu atenção destes poli
ticos durante muito tem

po. A telefonia cresceu e

hoje está com UI1Ul mé
dia acima do normal,
com dois telefones para
cada 11117 Iulbitante -;
quando o padrão nacio
nal da Telebrás. é de 1

telefone para cada mil
habitante.

AVALL4ÇÃO DO
GOVERNO
MUNICIPAL
Ao ser questiona

do a fazer uma ava

liação do trabalho do

prefeito Mario Celso Bit
tencoun (PMDB), João
Ronaldo disse que o

partido de uma forma
geral está cumprindo
suas promessas eleito-Encontro Estadual de

Secretários de Saúde

AIDS. preocupa médicos em Jeínvllle-. o coordenador Regional de Saúde dfl MICro Re
gião de Ioinville, está panicipando em Florianópolis do
curso "Apetfeiçoamento e Gerência", promovido pelo
setor de recursos humanos da secretaria de Estado da
Saúde.

Rolando Ristow Júnior, coordenador regiOllal de
Saúde de Ioinville, a convite da Secretaria de Estodo da
Saúde, estará participando em Criciúma (SC), nos dias
09, 10 e 11/06/95, do //Ifl Encontro Estadual de Se
cretários Municipais de Saúde, promovido pelo Conse
lho Municipal de Secretários Municipais de Saúde
(CONSEMS). Por outro" lado, Rolanã estará partici
pando nos dias 23 e 24/06/95 em Florianópolis do En
contro Regional de Vigilância Sanitária, promovido pe
la Divisão de Vigilância Sanitária da Secretaria de Es
tado da Saúde.

de Saúde, em entrevis
ta à ímprensa.:

-

Joinville no es

tado ocupa hoje um

honroso terceiro lugar,
ficando atrás de Itajaí
(primeiro lugar) Flo
nanópolis (segundo lu
gar). O médico defen
de campanhas efetivas

.

e drásticas e contí
nuas, levando em con

ta que além da trans
fusões e dro�as, é o ví
rus transmitido através
,de transações sexuais.

que varia entre. 10 e 50
anos", avalia Luiz
Henrique.

Ao contrário de
urna tendência quase
q_ue mundial, em Join
wlle a propagação do
vírus não é através de
transmissões de conta
tos homossexuais que
consiste o maior grupo
de risco e sim relação
sexual e transfusões de
sangue. As drogas in
jetáveis na maior cida
de do estado, consiste
um grupo de 60% dos

. contaminados,

A doença do sé
culo atingindo índices
preocupantes.

. dando
muitas preocupações
aos médicos sanitaris
tas. Com{Jrovadamen
te são mais de 160 ca"

sos, registrados desde
o ano de 1986, quando
esta doença foi detec
tada na cidade pela
primeira vez. Se os ín
dices não chegam a

ser alarmantes, "são
preocupantes", diz. por
exemplo _

o médjcc
Manoel Araújo, da
Secretaria Municipal

Manoel Araújo, mos- .

tra-e preocupado. O
Dr Luiz Henrique
Mello, do setor de m

fectologia do Hospital
Municipal São José,'
esta doença deve ser

uma preocupação de
toda sociedade, em

razão da sua crescente
onda mundial de cres

cimento. "Temos uma

tendência mundial no
caso: da AIDS é de
um crescimento pro
porcional de um caso

para dez portadores
durante urn período

�: I ttSTITOTO DE MOSCÜLfiÇfio

Califórnia Não só o médico'

ENTRE EM FORMA,
F�EQUENTANDO O INSTITUTO

CALIFÓRNIA. 'ACOMPANHAMENTO
TÉCNICO PARA HOMENS E

MULHERES. APARELHO DE ALTA
TECNOLOGIA DO SISTEN HOME

HALTER. FREQUENTE, VOCÊ VAI

FICAR EM DIA COM .A SUA SAÚDE.

Menores d.e Foz do Iguaçu
exploradas na prostituição,

co de meninas _-especialmes
para o Paraguai e-Argentina:
e dos próprios anúncios afere·
cendo ninfetas através dos jor·
nais - estas entidades compro'
varam que no mínimo unia
centena de menores estão sen°

do exploradas na prostituiçé
em Foz do Iguaçu. Com a co-

bertura da Polícia Civil.
.

ridades. Estes são os persona
gens de uma dramática histó
ria de exploração, que envolve

crianças e adolescentes de Foz
do Iguaçu, no Paraná, um

terminal do tráfico.

Meninos de ma prati
cam a prostuuição para com

prar drogasboates "empregam"
menoresparamaior satisfação
de seus clientes; traficantes de
menores "exportam" ou "im

portam"meninaspara a pros
tituiçãO; motéis _

e hotéis fatu
ram alto recebendo menores,'
sob a cumplicidade das auto-

Casa Família Maria Porta do

Céu, fizeram denúncias estar

recedoras sobre a exploração
de menores no município, ví
timas de esquemas inescrupu
losos de prostituição.

. Através

O CDH de -Põi do
-

de depoimentos de. menores,
.

'Movime';to Nacional de Me- da transcrição de telefonemas
ninas e Meninas de Rua e a gravados confirmando o trâfi-

, '

�Rua Dona Francisca, 376

-SUPERMERCADOSSESI SESI-

Agora: Central de Atendimento ao Cliente - Tel.: (04.74) 35-2233 35-2815
5.1ojas em Joinville - amelhor opção em-compras ...

Todas as '�erças = 10 super ofertas pré você.
Entrega a domicílio.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




